

Lampiran I

TERJEMAH AL-QUR'AN

No	Hal	Surah	Terjemah
1.	560	At-Tahriim ayat 6	Wahai orang-orang yang beriman! Peliharalah dirimu dan keluargamu dari api neraka yang bahan bakarnya adalah manusia dan batu; penjaganya malaikat-malaikat yang kasar, dan keras, yang tidak durhaka kepada Allah terhadap apa yang Dia perintahkan kepada mereka dan selalu mengerjakan apa yang diperintahkan.
2.	321	Thaha ayat 132	Dan perintahkanlah keluargamu melaksanakan salat dan sabar dalam mengerjakannya. Kami tidak meminta rezeki kepadamu, Kamilah yang memberi rezeki kepadamu. Dan akibat (yang baik di akhirat) adalah bagi orang yang bertakwa.
3.	420	Al-Ahzab ayat 21	Sungguh, telah ada pada (diri) Rasulullah itu suri teladan yang baik bagimu (yaitu) bagi orang yang mengharap (rahmat) Allah dan (kedatangan) hari Kiamat dan yang banyak mengingat Allah.
4.	307	Ar-Rum ayat 30	Maka hadapkanlah wajahmu dengan lurus kepada agama (Islam); (sesuai) fitrah Allah disebabkan Dia telah menciptakan manusia menurut (fitrah) itu. Tidak ada perubahan pada ciptaan Allah. (Itulah) agama yang lurus, tetapi kebanyakan manusia tidak mengetahui,
5.	412	Luqman ayat 12-19	12. Dan sungguh, telah Kami berikan hikmah kepada Lukman, yaitu, “Bersyukurlah kepada Allah! Dan barangsiapa bersyukur (kepada Allah), maka sesungguhnya dia bersyukur untuk dirinya sendiri; dan barangsiapa tidak bersyukur (kufur), maka sesungguhnya Allah Mahakaya, Maha Terpuji”. 13. Dan (ingatlah) ketika Lukman berkata kepada anaknya, ketika dia memberi pelajaran kepadanya, “Wahai anakku! Janganlah engkau mempersekutukan Allah, sesungguhnya mempersekutukan

			<p>(Allah) adalah benar-benar kezaliman yang besar”.</p> <p>14. Dan Kami perintahkan kepada manusia (agar berbuat baik) kepada kedua orang tuanya. Ibunya telah mengandungnya dalam keadaan lemah yang bertambah-tambah, dan menyapihnya dalam usia dua tahun. Bersyukurlah kepada-Ku dan kepada kedua orang tuamu. Hanya kepada Aku kembalimu.</p> <p>15. Dan jika keduanya memaksamu untuk mempersekutukan Aku dengan sesuatu yang engkau tidak mempunyai ilmu tentang itu, maka janganlah engkau menaati keduanya, dan pergaulilah keduanya di dunia dengan baik, dan ikutilah jalan orang yang kembali kepada-Ku. Kemudian hanya kepada-Ku tempat kembalimu, maka akan Aku beritahukan kepadamu apa yang telah kamu kerjakan.</p> <p>16. (Lukman berkata), “Wahai anakku! Sungguh, jika ada (sesuatu perbuatan) seberat biji sawi, dan berada dalam batu atau di langit atau di bumi, niscaya Allah akan memberinya (balasan). Sesungguhnya Allah Mahahalus, Mahateliti.</p> <p>17. Wahai anakku! Laksanakanlah salat dan suruhlah (manusia) berbuat yang makruf dan cegahlah (mereka) dari yang mungkar dan bersabarlah terhadap apa yang menimpamu, sesungguhnya yang demikian itu termasuk perkara yang penting.</p> <p>18. Dan janganlah kamu memalingkan wajah dari manusia (karena sombong) dan janganlah berjalan di bumi dengan angkuh. Sungguh, Allah tidak menyukai orang-orang yang sombong dan membanggakan diri.</p> <p>19. Dan sederhanakanlah dalam berjalan dan lunakkanlah suaramu. Sesungguhnya seburuk-buruk suara ialah suara keledai”.</p>
6.	604	Al-Ikhlâs ayat 1-	<p>1. Katakanlah (Muhammad), Dialah Allah, Yang Maha Esa.</p> <p>2. Allah tempat meminta segala sesuatu.</p>

		4	3. (Allah) tidak beranak dan tidak pula diperanakkan. 4. Dan tidak ada sesuatu yang setara dengan Dia.
--	--	---	---

TERJEMAH HADITS

No	Hal	Perawi/Perkataan	Terjemah
1.	133	Abu Daud	Telah menceritakan kepada kami Muhammad bin Isa bin Ali bin Abi Thalib-Thabba' telah menceritakan kepada kami Ibrahim bin Sa'd dari Abdul Malik bin Ar-Rabi' bin Sabrah dari ayahnya dari kakeknya dia berkata; Nabi shallallahu 'alaihi wasallam bersabda: "Perintahkanlah anak kecil untuk melaksanakan shalat apabila sudah mencapai umur tujuh tahun, dan apabila sudah mencapai umur sepuluh tahun maka pukullah dia apabila tidak melaksanakannya".

Lampiran II

INSTRUMEN PENELITIAN

**POLA ASUH ORANGTUA DALAM MENANAMKAN NILAI-NILAI
PENDIDIKAN ISLAM PADA ANAKNYA (STUDI KASUS
KELUARGA TUNARUNGU DI KOTA BANJARMASIN)**

PEDOMAN WAWANCARA

Data	Indikator Data	Instrumen
Pola Asuh Orang Tua Tunarungu dalam Menanamkan Nilai Aqidah pada Anaknya	Pola Asuh	<ul style="list-style-type: none">- Bagaimana ibu memberikan bimbingan kepada anak? Apakah dengan lemah lembut atau dengan tegas- Apakah ibu selalu memberikan perhatian pada anak?- Perhatian seperti apa yang ibu berikan pada anak? Apakah dengan selalu menanyakan kegiatan yang dilakukan anak atau selalu menemani mereka- Apakah ibu selalu menuruti keinginan anak? Misalnya meminta sesuatu
	Materi Aqidah	<ul style="list-style-type: none">- Bagaimana ibu menjelaskan adanya Allah kepada anak?- Bagaimana ibu menunjukkan adanya Allah kepada anak?- Ketika mengenalkan tentang adanya Allah apa yang ibu lakukan?
	Tujuan	<ul style="list-style-type: none">- Apa tujuan ibu menjelaskan kepada anak tentang adanya Allah?
	Media	<ul style="list-style-type: none">- Apakah ibu pernah membeli buku tentang rasulullah/sahabat Nabi?- Apakah ibu pernah mencarikan video tentang cerita-cerita Islam di handphone?- Apakah ibu pernah mencarikan video tentang rukun Islam atau rukun iman di handphone?- Apakah ibu mengawasi anak dalam menonton tv?- Apakah pernah ibu menonton film tentang Islam di televisi?
	Metode	<ul style="list-style-type: none">- Apakah ibu mengajak anak untuk selalu

		<p>melakukan sholat secara berjamaah?</p> <ul style="list-style-type: none"> - Apakah ibu selalu menanyakan kepada anak, apakah sudah sholat? - Apakah ibu selalu memperhatikan setiap hal yang dilakukan anak? - Jika anak melakukan hal tidak baik apakah ibu diam saja atau memarahi/mehukum anak? - Jika anak tidak sholat atau tidak melakukan kegiatan ibadah apakah ibu menasehati anak? - Bagaimana ibu menasehati anak?
	Proses	<ul style="list-style-type: none"> - Apakah anak ibu selalu mengikuti perintah dari kalian? - Apa ada kesulitan dalam menanamkan nilai aqidah pada anak?
<p>Pola Asuh Orang Tua Tunarungu dalam Menanamkan Nilai Ibadah pada Anaknya</p>	Pola Asuh	<ul style="list-style-type: none"> - Bagaimana ibu memberikan bimbingan kepada anak? Apakah dengan lemah lembut atau dengan tegas - Apakah ibu selalu memberikan perhatian pada anak? - Perhatian seperti apa yang ibu berikan pada anak? Apakah dengan selalu menanyakan kegiatan yang dilakukan anak atau selalu menemani mereka - Apakah ibu selalu menuruti keinginan anak? Misalnya meminta sesuatu
	Materi Ibadah	<ul style="list-style-type: none"> - Apakah ibu mengajarkan kepada anak tentang sholat? - Apakah ibu mengajarkan kepada anak tentang puasa? - Apakah ibu mengajarkan kepada anak tentang membaca Al-Qur'an?
	Tujuan	<ul style="list-style-type: none"> - Apa tujuan ibu mengajarkan kepada anak tentang sholat? - Apa tujuan ibu mengajarkan kepada anak tentang puasa? - Apa tujuan ibu mengajarkan kepada anak tentang membaca Al-Qur'an?
	Media	<ul style="list-style-type: none"> - Apakah ibu pernah membelikan buku tentang kisah rasulullah/sahabat Nabi? - Apakah ibu pernah mencarikan video tentang tata cara sholat di handphone? - Apakah ibu pernah mencarikan video tentang puasa atau mengaji di handphone? - Apakah ibu mengawasi anak dalam

		<p>menonton tv?</p> <ul style="list-style-type: none"> - Apakah pernah ibu menonton film tentang Islam di televisi?
	Metode	<ul style="list-style-type: none"> - Apakah ibu mengajak anak untuk selalu melakukan sholat secara berjamaah? - Apakah ibu mencontohkan sholat kepada anak? - Apakah ibu membiasakan kepada anak untuk sholat? - Apakah ibu membiasakan kepada anak untuk mengaji? - Apakah ibu selalu menanyakan kepada anak, apakah sudah sholat? - Apakah ibu selalu memperhatikan setiap hal yang dilakukan anak? - Jika anak melakukan hal tidak baik apakah ibu diam saja atau memarahi/mehukum anak? - Jika anak tidak sholat atau tidak melakukan kegiatan ibadah apakah ibu menasehati anak? - Bagaimana ibu menasehati anak tentang beribadah?
	Proses	<ul style="list-style-type: none"> - Apakah anak ibu selalu mengikuti perintah dari kalian? - Apa ada kesulitan dalam menanamkan nilai ibadah pada anak?
Pola Asuh Orang Tua Tunarungu dalam Menanamkan Nilai Akhlak pada Anaknya	Pola Asuh	<ul style="list-style-type: none"> - Bagaimana ibu memberikan bimbingan kepada anak? Apakah dengan lemah lembut atau dengan tegas - Apakah ibu selalu memberikan perhatian pada anak? - Perhatian seperti apa yang ibu berikan pada anak? Apakah dengan selalu menanyakan kegiatan yang dilakukan anak atau selalu menemani mereka - Apakah ibu selalu menuruti keinginan anak? Misalnya meminta sesuatu
	Materi Akhlak	<ul style="list-style-type: none"> - Apakah ibu mengajarkan kepada anak tentang berperilaku baik? - Apakah ibu mengajarkan kepada anak tentang jujur? - Apakah ibu mengajarkan kepada anak tentang menolong orang lain atau menghormati orang lain?

	Tujuan	<ul style="list-style-type: none"> - Apa tujuan ibu mengajarkan kepada anak tentang sholat? - Apa tujuan ibu mengajarkan kepada anak tentang puasa? - Apa tujuan ibu mengajarkan kepada anak tentang membaca Al-Qur'an?
	Media	<ul style="list-style-type: none"> - Apakah ibu pernah membelikan buku tentang kisah rasulullah/sahabat Nabi? - Apakah ibu pernah mencari video tentang kisah rasulullah/sahabat Nabi? - Apakah ibu mengawasi anak dalam menonton tv? - Apakah pernah ibu menonton film tentang Islam di televisi?
	Metode	<ul style="list-style-type: none"> - Apakah ibu mengajak anak untuk selalu melakukan perbuatan baik? - Apakah ibu mencontohkan untuk berperilaku baik pada anak? - Apakah ibu membiasakan kepada anak untuk berbuat baik? - Apakah ibu selalu memperhatikan setiap hal yang dilakukan anak? - Jika anak melakukan hal tidak baik apakah ibu diam saja atau memarahi/mehukum anak? apakah ibu menasehati anak? - Bagaimana ibu menasehati anak tentang berperilaku baik?
	Proses	<ul style="list-style-type: none"> - Apakah anak ibu selalu mengikuti perintah dari kalian? - Apa ada kesulitan dalam menanamkan nilai ibadah pada anak?

PEDOMAN OBSERVASI

1. Melihat secara langsung pola asuh orangtua dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan Islam (Studi Kasus Keluarga Tunarungu di Kota Banjarmasin).
2. Mengamati secara langsung jumlah penduduk di Kota Banjarmasin.
3. Mengamati pendidikan penduduk Kota Banjarmasin.

PEDOMAN DOKUMENTASI

1. Data tentang Gambaran umum Lokasi Penelitian.
2. Data tentang jumlah penduduk di Kota Banjarmasin.
3. Data tentang pendidikan penduduk Kota Banjarmasin.

Lampiran III

DOKUMENTASI PENELITIAN



Foto bersama keluarga AS



Foto bersama keluarga AS



Foto bersama keluarga AS



Foto bersama keluarga MY



Foto bersama keluarga MY



Foto bersama keluarga UH



Foto bersama keluarga UH

Lampiran IV

BUKTI PLAGIASI


KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN
UNIT PENJAMIN MUTU PASCASARJANA
SERTIFIKAT BEBAS PLAGIARISME
1249/Un.14/IV/UPM-BP/01/2025



Setelah kami melakukan pengecekan dengan aplikasi turnitin pada alamat <https://www.turnitin.com/> dengan tml kami nyatakan bahwa tesis yang ditulis oleh:

Nama : Mithi Widya Wati
NIM : 220211020043
Jurangng./Program Studi : S2/ Pendidikan Agama Islam
Judul : Pola Asuh Orangtua dalam Memanankan Nilai-nilai Pendidikan Islam pada Anakrya (Studi Kasus Keluarga Tunarungu di Kota Banjarmasin)

tidak terindikasi plagiarisme dengan hasil kurang dari 25%. Naskah tesis yang tidak terindikasi plagiarisme tersebut harus diunggah di repository UIN Antasari di alamat <http://idr.uin-antasari.ac.id/>

Banjarmasin, 7 Januari 2025

Mengetahui
Direktur,

Prof. Dr. H. Zulfia Lamalie, M. Pd
NIP. 197105251997031006

Lampiran V

SURAT-MENYURAT

**KEPUTUSAN REKTOR UIN ANTASARI
NOMOR 207 TAHUN 2024
T E N T A N G
PEMBIMBING TESIS
DIREKTUR PASCASARJANA UIN ANTASARI**

- Menimbang :**
1. bahwa untuk mendukung kelancaran penulisan tesis mahasiswa Pascasarjana UIN Antasari a.n. Mirli Widiya Wati NIM 220211020043 diperlukan Dosen Pembimbing Tesis;
 2. bahwa untuk keperluan itu dipandang perlu menetapkan Dosen Pembimbing Tesis dimaksud dengan Surat Keputusan Direktur Pascasarjana;
 3. bahwa mereka yang nama-namanya tercantum pada Surat Keputusan ini sesuai dengan latar belakang pendidikan dan keahliannya dipandang mampu melaksanakan tugas-tugasnya dengan baik.
- Mengingat :**
1. Undang-Undang RI No. 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional;
 2. Undang-Undang RI No. 12 Tahun 2012 tentang Sistem Pendidikan Tinggi;
 3. Perpres RI No. 36 Tahun 2017 tentang Universitas Islam Negeri Antasari;
 4. Surat Keputusan Menteri Agama No. 20 Tahun 2017 tentang Organisasi dan Tata Kerja IAIN Antasari;
 5. Surat Keputusan Menteri Agama No. 29 Tahun 2017 tentang Statuta UIN Antasari Banjarmasin;
 6. Keputusan Dirjen Binbaga Islam Depag RI No. E/176/2000 tentang Program Pascasarjana IAIN Antasari;
 7. Surat Keputusan Dirjen Pendidikan Islam Kementerian Agama RI Nomor: 2085 Tahun 2013 tentang Transformasi Konsentrasi Menjadi Program Studi pada Program Magister IAIN Antasari Banjarmasin;
 8. Petunjuk Operasional (PO) Penggunaan Dana DIPA pada UIN Antasari Banjarmasin Tahun 2024;
 9. Pedoman Akademik Pascasarjana UIN Antasari.

MEMUTUSKAN

- Menetapkan :**
- Pertama :** Mengangkat Dr. Hj. Surajjiah, M.Pd., dan Dr. Hj. Siti Aisyah, M.Ag., Sebagai Pembimbing Tesis Mirli Widiya Wati NIM 220211020043 dengan judul: "POLA ASUH ORANGTUA DALAM MENANAMKAN NILAI-NILAI PENDIDIKAN ISLAM PADA ANAKNYA (Studi Kasus Keluarga Tunarungu di Kota Banjarmasin)".
- Kedua :** Tugas Pembimbing adalah membantu mahasiswa menyelesaikan penulisan tesis sampai dengan ujian tesis;
- Ketiga :** Kepada masing-masing pembimbing diberikan honor pembimbing sesuai ketentuan yang berlaku;
- Keempat :** Segala biaya yang diakibatkan dari kegiatan ini akan dibebankan kepada DIPA UIN Antasari Banjarmasin Tahun 2024;
- Kelima :** Keputusan ini disampaikan kepada masing-masing Pembimbing untuk diketahui dan dipergunakan sebagaimana mestinya, dengan ketentuan apabila terdapat kekeliruan akan diadakan perubahan dan perbaikan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di : Banjarmasin,
Pada tanggal : 23 April 2024

Direktur,

Kultura Jarnalic, M.Pd.
NIP. 19703251997031006



- Tembusan :**
1. Rektor UIN Antasari;
 2. Ketua Prodi S2 Pendidikan Agama Islam;
 3. Pembimbing;
 4. Mirli Widiya Wati (Mhs.yang bersangkutan);
 5. Arsip.



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
ANTASARI BANJARMASIN
PASCASARJANA**

Jalan A. Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235
Telepon (0511) 3250801, Faksimili (0511) 3264143
E-mail: ps@uin-antasari.ac.id Website: pasca.uin-antasari.ac.id

SURAT RISET

Nomor : ~~2.06~~ /Un.14/IV/TL.00/05/2024

yang bertanda tangan di bawah ini Direktur Pascasarjana UIN Antasari Banjarmasin menerangkan dengan sebenarnya bahwa :

Nama : Mirli Widiya Wati
NIM : 220211020043
TTL : Sangkulirang, 16 Januari 2001
Jenis Kelamin : Perempuan
Alamat : Desa Anjir Muara Kota Rt. 09 Kecamatan Anjir Muara
Program Studi : S-2 Pendidikan Agama Islam
Semester : IV (Empat)

Adalah benar mahasiswa Program Magister (S2) Pascasarjana UIN Antasari Banjarmasin dan saat ini sedang melaksanakan riset dalam rangka penulisan Tesis dengan judul :

“Pola Asuh Orang Tua dalam Menanamkan Nilai-Nilai Pendidikan Islam pada Anaknya (Studi Kasus Keluarga Tunarungu di Kota Banjarmasin)”

Tujuan : Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTP) Kota Banjarmasin, Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kota Banjarmasin, Dinas Sosial Kota Banjarmasin, Pemerintahan Daerah Kota Banjarmasin, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Banja
Lama riset : 29 Mei 2024 s.d 29 Juli 2024

Demikian Surat Riset ini dibuat dan diberikan kepada yang bersangkutan, agar dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Banjarmasin, 29 Mei 2024
Direktur

Prof. Dr. H. Zulfa Jamalie, M.Pd.
NIP. 195251997031006



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN
PERPUSTAKAAN**

Jalan Jenderal Ahmad Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235
Telepon 0511-3256666 Faksimili 0511-3256666/3254344
e-mail: perpustakaan@uin-antasari.ac.id || web:
<http://perpustakaan.uin-antasari.ac.id>

SURAT KETERANGAN SELESAI RISET
NOMOR B-092/Un.14/V.1/HM.02.2/08/2024

Yang bertanda tangan di bawah ini, Kepala Perpustakaan UIN Antasari Banjarmasin, dengan ini menerangkan bahwa :

Nama : Mirli Widiya Wati
NIM : 220211020043
Fakultas : Pascasarjana
Jurusan : S2 Pendidikan Agama Islam

telah selesai melakukan riset/penelitian ilmiah dalam rangka pengumpulan data pada Perpustakaan UIN Antasari Banjarmasin mulai tanggal 29 Mei sampai dengan 29 Juli 2024 dengan baik.

Demikian Surat Keterangan ini diberikan, untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Banjarmasin, 12 Agustus 2024
Kepala,



Dr. Saifuddin, M.Ag.
NIP 197108211997031003

Lampiran VI

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

1. Nama Lengkap : Mirli Widiya Wati
2. Tempat dan Tanggal Lahir : Sangkulirang, 16 Januari 2001
3. Agama : Islam
4. Kebangsaan : WNI (Warga Negara Indonesia)
5. Status Perkawinan : Belum Menikah
6. Alamat : Desa Anjir Muara Kota Rt. 09 Kec. Anjir
Muara Kab. Barito Kuala
7. No. HP/Alamat Email : 081545430273/ mirliwati@gmail.com
8. Pendidikan : a. SDN Amko 2
b. MTsN Amkoteng
c. MA Darul Mukarram
d. S-1 PAI UIN Antasari Banjarmasin
9. Orang Tua
Ayah
Nama : Zulkifli Algam
Pekerjaan : Petani
Alamat : Desa Anjir Muara Kota Rt. 09 Kec. Anjir
Muara Kab. Barito Kuala
Ibu
Nama : Murdiati
Pekerjaan : Ibu Rumah Tangga
Alamat : Desa Anjir Muara Kota Rt. 09 Kec. Anjir
Muara Kab. Barito Kuala
10. Saudara (Jumlah Saudara) : 3 bersaudara
11. Suami/Isteri : -
12. Anak (Jumlah Anak) : -
13. Pengalaman Organisasi : a. LDK Nurul Fata